



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

#### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

---

##### Aschersleben (**Einbruchsdiebstahl / vers. Brandstiftung**)

Am Dienstagabend wurde der Einbruch in das Vereinsheim des Angelvereins Aschersleben gemeldet. Am Abend war dort eine Mitgliedsversammlung geplant. Als die Mitglieder das Vereinshaus betraten ahmen sie Brandgeruch wahr und suchten direkt nach der Ursache. Im hinteren Bereich des Vereinshauses wurden brennbare Flüssigkeiten und abgebrannte Strohreste festgestellt, welche den Brandgeruch verursachten. Das Feuer war dann aber seitens der Täter offenbar mit Sand abgelöscht worden, bevor sie verschwanden. Die Hintertür des Vereinsheimes war aufgebrochen. Im Nahbereich konnten die Vereinsmitglieder vier Jugendliche Personen sehen, welche sich schnell entfernten. Ob es sich dabei um die Einbrecher handelte ist vorerst unklar. Ob und welche Gegenstände entwendet wurden ist ebenfalls noch unbestätigt. Die Ermittlungen am Tatort wurden aufgenommen.

---

##### Schönebeck (**Fahrraddiebstähle**)

Am Dienstagnachmittag und Mittwochvormittag wurden in der Stadt Schönebeck insgesamt 8 Fahrraddiebstähle gemeldet. Die Tatorte waren in der Moskauer Straße, Stadionstraße, Berliner Straße und Heinrich-Rau-Straße. Weiterhin wurde ein E-Bike im Breiteweg gestohlen. Dieses E-Bike war mit einem GPS-Sensor versehen und der Eigentümer konnte sein Rad am Mittwochmorgen in einer Garage im Garagenkomplex der Wilhelm-Hellge-Straße orten. In der Garage befanden sich 8 weitere Fahrräder mit zum Teil aufgebrochenen Fahrradschlössern. Das E-Bike wurde vor Ort an den Eigentümer übergeben. Zwei weitere Fahrräder konnten aktuellen Diebstahlhandlungen zugeordnet werden und die Eigentümer wurden bereits informiert. Die restlichen 6 Fahrräder wurden zur Eigentumssicherung im Kommissariat Schönebeck abgestellt. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und dauern an.

---

##### Aschersleben (**Kontrolle Fahrtüchtigkeit**)

Am frühen Mittwochmorgen kontrollierte die Polizei eine 22-jährige, die mit einem PKW in der Armstrongstraße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Hinweise für den Konsum von Betäubungsmitteln festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest verlief positiv. Die Weiterfahrt wurde für mindestens 24 Stunden untersagt und ein Bußgeldverfahren eingeleitet. Zur Beweissicherung und Bestimmung des Wirkstoffgehaltes wurde eine Blutprobenentnahme veranlasst. Eine Information an die Führerscheinstelle erfolgte.

---

## Mehringen (**Geschwindigkeitskontrolle**)

Die Polizei führte am Dienstag, an der Landstraße 85 zwischen Aschersleben und Mehringen eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt aufgrund einer Gefahrenstelle am Bahnübergang bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 461 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 89 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 89 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 101 km/h gemessen.

(koma)

---

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35  
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: [presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de)